



**Grußwort
Kanuslalom Weltcup
Augsburg, 6. – 8. Juli 2018**

Der Eiskanal in Augsburg gehört zu den bedeutendsten Sportstätten für den Kanuslalom. Was für die Olympischen Spiele 1972 geschaffen wurde, lockt seitdem Kanuten aus aller Welt in die Stadt am Lech, wo sie auf ein begeistertes Publikum treffen. Der Kanal bietet sportliche Herausforderungen und den Zuschauern eine hervorragende Möglichkeit, packende Wettkämpfe aus nächster Nähe zu erleben. Rings um den Eiskanal hat sich eine Kanu-Szene entwickelt, in der seit Jahren Spitzenleistungen entstehen.

Deshalb ist es eine erneute Auszeichnung für den Eiskanal, das Augsburger Publikum und für die Arbeit des TSV 1847 Schwaben Augsburg, wenn sich hier 2018 wieder die besten Kanuten zu einem großen Ereignis treffen. Der Kanuslalom Weltcup wird hervorragenden Sport bieten und dank des kompetenten und leidenschaftlichen Engagements der Veranstalter ein voller Erfolg sein.

Ein herzliches Willkommen in Augsburg und spannende Wettkämpfe im Eiskanal!

A handwritten signature in blue ink, consisting of the letters 'S.' and 'L.' in a stylized, cursive script.